

# SOLIDARITÉ AVEC LE PEUPLE PALESTINIEN!

Depuis près de 60 ans l'état d'Israël se conduit en véritable colonisateur et agit au mépris de toutes les résolutions de l'ONU en toute impunité...

Par la construction du **mur de la honte** qui vole des territoires attribués par L'ONU aux palestiniens et qui permet aux dirigeants israéliens de rendre invisible aux yeux de son peuple l'existence même des palestiniens

Par l'augmentation du nombre de **colonies au sein même des territoires palestiniens**, qui vole par la force et au mépris du droit international, les meilleurs terres cultivables et les ressources en eau des palestiniens, les réduisant à subsister uniquement par l'aide international.

Par l'emprisonnement de **11 000 prisonniers politiques** palestiniens ne bénéficiant d'aucuns droits, pas même ceux reconnus par la convention de Genève.

Par un **blocus économique** terrible sur Gaza : 50 % de chômage, des difficultés énormes d'approvisionnement en eau, électricité, denrées alimentaires, médicaments....

Par, il y a deux ans, une opération militaire qui s'est soldée par la **mort de 1 400 palestiniens**, dont des centaines d'enfants.

## 60 ANS DE DÉPOSSESSION: ÇA SUFFIT!

- Réclamons le respect des frontières établies par la résolution ONU de 1947
- Opposons-nous au blocus économique de la Palestine
- Exigeons la libération de tous les prisonniers politiques
- Positionons-nous pour solution politique au conflit, sans passer par le conflit religieux que tendent à imposer le Hamas et les extrêmistes israëliens

## INVITATION



# Dimanche 20 février à 15h

Après-midi Solidarité Palestine

Espace Jean Wiener, rue Salvador Allende, Fleury-Mérogis

Projection du film Les yeux ouvert dans Jérusalem enchaînée (2009)

discution autour de la situation politique et sociale en Palestine, quel avenir pour le peuple palestinien?

<u>Jean-Claude Lefort</u>, coordinateur du comité de soutien à Salah Hamouri <u>Alain Pillou</u>, de l'association AFPS « Evry-Palestine » Abdel Yassine, réalisateur du documentaire

Abuer rassifie, realisateur du documentaire

Yann Leroy, membre du conseil national des Jeunes communistes

Thé de la solidarité!

Les jeunes communistes s'engagent pour la libération de Marwan Barghouti, Salah Hamouri et les 11 000 autres prisonniers politiques :

#### MARWAN BARGHOUTI

**Engagement :** il rejoint dès ses 15 ans le Fatah (organisation politique et militaire fondée par Yasser Arafat). Après un exil de 7 ans, il devient député en 1996, élu du Fatah. Il est partisan d'une solution à deux Etats, et de la reconnaissance par Israël d'un Etat palestinien dans les frontières de 1947.

Arrestation: 15 avril 2002. Il lui est reproché d'avoir inspiré des actions terroristes pendant la deuxième Intifada. L'armée israélienne l'enlève dans Ramallah occupée, au mépris du droit international et de son immunité parlementaire. Il est condamné à cinq peines à perpétuité, assorties de 40 ans de sureté. Marwan a toujours été le défenseur d'une solution politique au conflit même s'il reconnaît la nécessité des actions de guerres contre l'occupation. Il a néanmoins toujours condamné les attaques touchant des civils, que ceux-ci soient palestiniens ou israéliens.

### **SALAH HAMOURI**

**Engagement :** ce jeune franco- palestinien est condamné dès sa 16e année pour avoir collé des affiches et fait de la « propagande anti-israélienne » dans le cadre scolaire.

**Arrestation :** 13 mars 2005. Il est suspecté d'avoir fomenté un attentat contre le chef spirituel du parti Shass (Parti Séfarade Ultra Orthodoxe), pour être passé devant sa propriété trois mois plutôt.